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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia ao Secretário Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, o Sr. Ricardo Campos Ametla e com cópia a Diretora-
Presidente da Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá/MS, a Sra. Ana Cláudia Moreira

Boabaid, solicitando que "sejam realizados todos os estudos e análises, técnicas,
cabíveis, visando implementar, no âmbito do Município de Corumbá/MS,
em todas as construções novas, além da obrigatoriedade da instalação de
uma lixeira e da imploantação do número, também, o plantio de árvores,
com todas as orientações para esse plantio, dados por Órgão Específico do
Poder Executivo Municipal de Corumbá/MS".

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação visa tornar as calçadas (Passeio Público) de nosso Município de
Corumbá/MS, em um ambiente mais agradável e com sombra para melhor atender aos que por ali
transitam, em seus deslocamentos normais, em seus momentos de lazer, de atividades físicas ou de
descanso, proporcionando sombra e conforto térmico aos Municípes e aos Visitantes, assim como,
proteção e alimentação para os pássaros que habitam e embelezam nossa cidade, além de que, podemos
acrescentar que o plantio dessas árvores transformará, positivamente, o aspecto visual de Corumbá/MS.

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Setembro de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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